

Forestal Arauco fue distinguida por Excelencia Tecnológica en Encuentro de Usuarios 2019

Forestal Arauco fue distinguida este año en el Encuentro de Usuarios Esri Chile 2019, por Excelencia Tecnológica en la explotación de herramientas GIS e imágenes. Un excelente trabajo realizado en la integración de datos espaciales y las soluciones de Esri.

Actualmente están trabajando en una política de virtualización del bosque y enmarcado dentro de esto, han comenzado un gran proyecto que consiste en la evolución de la arquitectura actual - Sistema de Información Patrimonial denominado Araucaria- a una nueva plataforma y con más capacidades, lo que permitirá ampliar el uso y la difusión de la información geográfica dentro de la organización.

Forestal Arauco es líder en la Región y está a la vanguardia en tecnología, dictando pautas para la industria Forestal.

¡Felicitaciones y mucho éxito en todas sus iniciativas!